

# Sitzung 2024-12-18

Protokoll	
Rückblick	Fachschaftssitzung
<div><div>• FSK Restgeld (Protokoll steht in der Mail von der FSK)</div><div><div>Datum</div><div>18.12.2024</div></div><div><div>◦ Der Fachschaftentopf wurde erfolgreich aufgeteilt und es wurden viele</div><div>Zeit</div><div>Anschaffungen für die allgemeine Nutzung für Events der Fachschaften getätigt</div></div></div>	
Redeleitung	Alex L.
E-Mails und Post	
<div><div>BigBlueBuddy</div><div><div>• Postkarte von Joachim</div><div>Protokollnamen</div></div></div>	<div><div>Josias</div><div>Felix</div></div>
Es kamen Anschaffungen durch den Fachschaftsentopf per Post an	
Anwesende	Josias, Felix, Yannic, Jan, Alex, Claudius, Max, Tristan S., Denys, Juna, Norman, Sebastian Sc., Carolin
Mitteilungen	
<div><div>Anwesende online:</div><div><div>• Im Kühlschrank in der A0-Küche ist Quark und Käse (verschlossen) übrig. Sind public, einfach bedienen.</div><div>• Beamer etc. (Max)</div><div>• Es wurden auch Kabel die vorher auf dem Tisch zu finden waren in die Kabelkanäle überführt</div></div></div>	<div><div>Leaa, Sascha,Lara(ab. 18:25)</div></div>

## Termine

- 19.12. 18 Uhr: Mathyker Weihnachtsfeier
- 17.01. 19 Uhr: StuPa
- 30.01. 13:30 Uhr: LuST (B002 + Zoom)
- 30.01. 18:00 Ophase Orgavergabetreffen

## Unterausschüsse & Gremien

### FBR

- Dekan & Prodekan gewählt; Amtszeit beginnt am 01.04.2025
- Nominierung der dezentralen Gleichstellungsbeauftragten
- Neuer Vorsitz des PA

# FSK

## StuPa

- FB1 hat einen FSK-Finanzantrag nicht durchbekommen
- LHG Antrag wurde angenommen
  - Thema ULB-Öffnung -> siehe TOP für Referenz
- Der Haushalt wurde beschlossen

# Newsletter, Social Media & Co

- Die Evaluationszeit hat begonnen
- 

## Aufgaben

---

## TOPs

### [GAST] Öffnungszeiten ULB (Yannic)

- ULB hat keine 24 Stunden Öffnung mehr
- [https://www.ulb.tu-darmstadt.de/die\\_bibliothek/oeffnungszeiten/index.de.jsp](https://www.ulb.tu-darmstadt.de/die_bibliothek/oeffnungszeiten/index.de.jsp)
- Aus zQSL Gelder nicht einfach ersichtlich
- In der zQSL wurden bisher immer Gelder für den Wachschutz beantragt
- Der Bericht von 2023 liegt der zQSL vor und der Bericht sieht gut aus
- Der Bericht von 2024 liegt der zQSL noch nicht vor
- Ab 2025 wurde von der ULB kein Antrag gestellt => Es wird für die ULB kein Geld mehr da sein, da die Mittel ausgeschöpft sind
- Es wäre eine Perspektive, 2026 erneut einen Antrag zu stellen
- Damit entfallen Lernplätze in der Stadtmitte und dies ist für die Studierendenschaft negativ einzuschätzen
- Was wären unsere Ideen?
- Vorschlag:
  - Das LZI betreuen?
  - Bräuchte halt eine Veranstaltungsleitung und auch Personalbetreuung
  - Das LZI zu öffnen würde auch von den Zeiten/Anwesenheiten abhängig sein
  - Es geht primär darum, einen Ausweichraum da mit Überlastung der ULB zu rechnen ist
  - Betreutes LZI am Wochenende
  - Die Lage beobachten?

- Primär erstmal beobachten und weitere Maßnahmen planen
- Die Fachschaften legen zusammen über QSL Mittel in den Fachbereichen?
  - da auch die ULB an der Lichtwiese ab 2025 um 20 Uhr schließt
  - es müsste Gespräche mit der ULB geben, um abzuklären warum wir die Öffnungszeiten so verkürzt vorfinden
  - Öffnungszeiten werden über eine Sicherheitsfirma gehalten
- Tristan schreibt die ULB an!

## Sonstiges

### Josias als zusätzliche Sommerphasenleitung (Jan, Sebastian)

- (Titel sagt eigentlich schon alles)

Beschluss		
Wir beschließen, dass Josias W. mit den schon gewählten Leitungen zusammen die Sommerphase 2025 leitet und somit in die entsprechende Gruppe aufgenommen werden.		
Ja	Nein	Enthaltung
13	1	2

### QSL-Antrag zum Thema Lötworkshop

- Materialien für Lötworkshop werden beantragt
- Der Wunsch besteht, dies zeitnah dies unseren Studierenden zur Verfügung zu stellen und dies für die Ofahrt zu besorgen
- Es besteht die Idee diesen Workshop auch in zukünftigen Ophasen auch anzubieten

### QSL-Antrag zum Thema Schalldämmung im LZI

- Meinungsbild ist positiv ausfallend
- Die anderen Lernräume sollten ggf. auch bedacht werden
- Dies ist als Projekt für mehrere Personen sinnvoll
- Es werden erstmal Abklärungen zum Thema Lärmschutz erkundigt

### Außenwirkung von D120

- Menschen waren in verschiedenen Fachschaften und haben dort mehr Fotopräsenz wargenommen
- Idee: Mehr Bilder z.B. in den Glaskasten im LZI um mehr Aufmerksamkeit zu schaffen

- Es wurde ein Testbild aufgehangen und das Feedback war positiv
  - Der FS Raum liegt nicht unbedingt auf dem Weg zu den Lernzentren, im Lernraum könnten wir mehr Menschen erreichen
  - Vandalismus sollte beachtet werden
  - Die Stimmung war, dass man den Glaskasten durchaus mit Bildern von aktiven FSlern schmücken könnten
  - Es sollte gefragt werden, ob Menschen nicht nur mit Gruppenbild sondern auch als Einzelpersonen dort sichtbar sein wollen
- 

Revision #1

Created 18 December 2024 18:10:04 by skriptwesen

Updated 18 December 2024 18:10:05 by skriptwesen